



1/2009 – 8.1.2009

Werte Gemeindebevölkerung!

Im letzten Gemeindeboten vor Weihnachten haben wir Sie über den Rücktritt von Dr. Lampersberger von der an ihn vergebenen Arztstelle in unserer Gemeinde informiert. Mittlerweile besteht auch Klarheit darüber, dass der beim Hearing zweitgereichte Bewerber aus persönlichen Gründen kein Interesse an der Arztstelle mehr zeigt.

Die Vertragsarztstelle wird deshalb von der NÖ Ärztekammer **ab 10. Jänner auf deren Homepage (www.arztnoe.at)** neuerlich ausgeschrieben; die **Ausschreibungsfrist läuft bis 8. Februar**. Das **Hearing mit den Bewerbern ist für 17. März** vorgesehen. Der ehestmögliche Zeitpunkt für die Aufnahme des Ordinationsbetriebes wäre somit der 1. April. Die Gemeinde wird sich aber sehr darum bemühen, dass der Zeitraum nach dem Ende der Bewerbungsfrist durch die Ärztekammer bzw. die NÖ Gebietskrankenkasse verkürzt wird.

Zwischenzeitlich wird der Gemeinderat in der am 30. Jänner stattfindenden Sitzung entsprechende Beschlüsse für eine Umgestaltung der Räumlichkeiten im Wohnhaus Kastanienweg 1 fassen.

Patienten von Dr. Steinhauer, die vorübergehend einen anderen Arzt aufsuchen müssen und ihre Krankheitsgeschichte nicht bei sich haben, mögen ihren neuen Arzt ersuchen, dass dieser Rücksprache bei Dr. Steinhauer hält. Dr. Steinhauer hat uns versichert, dass er gerne alle erforderlichen Auskünfte erteilen wird.

Ich ersuche Sie um Verständnis für diese derzeit unbefriedigende Situation hinsichtlich der ärztlichen Versorgung und kann Ihnen neuerlich versichern, dass ich gemeinsam mit den Gemeinderäten alles dazu beitragen werde, ehe baldigst zu einer guten Lösung zu kommen.

Mit freundlichen Grüßen

Ihr Bürgermeister:

Ing. Thomas Heissenberger